

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza.

SE PUBLICA LOS DÍAS 1.º, 10 Y 20 DE CADA MES

Dirección y Redacción:
Calle de Alfonso XII, 22

Toda la correspondencia al Director.

No se devuelven los originales.

DIRECTOR PROPIETARIO
SATURNINO RODRÍGUEZ

COLABORADORES
TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS
HONREN CON SUS ESCRITOS

Precios de suscripción:

Año..... 5 pesetas.
Semestre..... 3 »
Trimestre..... 2 »

Pago adelantado.
ASUSCIBO A PRECIOS CONVENCIÓNALLES

Número suelto: 25 cénts.

SUMARIO

El Ministro de Instrucción pública en Toledo.—Ojeada superficial, por D. Mariano Martín Cofrade.—Junta provincial de Instrucción pública.—Comentarios y noticias.—Sección bibliográfica.—Notas de la Junta.—Anuncios.

El Ministro de Instrucción pública en Toledo.

Acompañando a la representación de la vecina República francesa, compuesta de Mr. Steeg, Mr. Bayet, Mr. Collignon, Mr. Coulet y otras varias personalidades como los Rectores de los Distritos Universitarios de Tolón, Burdeos, Poitiers y algunos más, visitó el jueves último nuestra imperial ciudad el Excmo. Sr. Ministro de Instrucción pública D. Antonio López Muñoz, y Sres. Presidente del Congreso, Sr. Aurora Boronat, Diputado a Cortes Sr. López Menís, hijo y Secretario particular del Ministro de Instrucción pública, Sr. Subsecretario de este departamento, el Diputado a Cortes D. Sergio de Novales, Senador Sr. Morales y otras varias personalidades que lamentamos no recordar.

Esperaban en la estación a tan ilustres viajeros el Gobernador civil D. Antonio González López, Alcalde Sr. Ledesma, Obispo Auxiliar Sr. Melo, Gobernador militar Sr. Moltó, los Directores del Instituto, Sr. Reyes, Normal de Maestras, Srta. Méndez, Normal de Maestros, Sr. Marín, Fábrica Nacional, Coronel Sr. Hernando, Coroneles de la Guardia civil, Zona de Reclutamiento y varias otras Comisiones, con una compañía de alumnos de la Academia de Infantería con bandera y música, que rindió los honores a tan ilustres huéspedes.

Después de las presentaciones de rúbrica se trasladaron nuestros visitantes al Alcázar, donde presenciaron la instrucción militar de los alumnos, desde allí a la Catedral y después al banquete, que espléndidamente sirvió en su amplio comedor y hermoso patio el Hotel Castilla, pronunciándose elocuentes discursos por los señores López Muñoz, Ministro de Instrucción pública, Mr. Steeg, Sr. Aurora Boronat, Sr. Reyes y Sr. Morales Díaz, ensalzando nuestra histórica ciudad y haciendo votos por el engrandecimiento y buena amistad de las naciones Española y Francesa.

En varios automóviles y carruajes se trasladaron después de la comida al famoso edificio de San Juan de los Reyes, admirando el valor artístico de ese estilo gótico y afiligranado de hace cinco siglos.

Por último, aun disponiendo de poco tiempo, visitaron también el más importante centro con que Toledo cuenta como fuente de artistas y como paño de lágrimas para las clases trabajadoras. Nos referimos a la Fábrica Nacional de armas y cartuchos, donde hay amparadas más de 700 familias.

Allí admiraron lo que constituye una característica propia, peculiar de este Establecimiento militar, la forja y temple de las hojas de arma larga y el repujado, cuyas especialidades han conquistado por su bondad una fama mundial, un honor inmenso para el obrero toledano.

Muy a la ligera recorrieron otros talleres, saliendo encantados del arte, limpieza y corrección que observaron hasta en los menores detalles, por lo que el Director D. Luis Hernando y demás Jefes y Oficiales fueron calurosamente felicitados.

A las seis regresaron a Madrid tan ilustres viajeros, siendo despedidos en la estación por las mismas personalidades que los recibieron, con nutridas comisiones de los centros docentes y numeroso público.